

Artikel vom 01.08.2022

Eintrag in das Goldene Buch der Stadt Velburg

Staatsminister Bernreiter besuchte Velburg



Mit einem musikalischen Gruß wurde Staatsminister Bernreiter empfangen

von Staatsminister Bernreiter angesiedelt sind. Staatsminister Bernreiter zeigte sich vom Kulturzentrum „Wieserstadl“ sehr beeindruckt: „Auf den Wieserstadl können Sie richtig stolz sein“! Im Anschluss hieran folgte ein Fachgespräch im Biergarten des Gasthauses Andermichl. Zahlreiche Themen von der Verkehrsinfrastruktur über die Entbürokratisierung im Bau- und Verwaltungswesen, wurden intensiv diskutiert.

Auf Einladung des CSU-Stadtverbandes Velburg besuchte der Bayerische Staatsminister für Wohnen, Bau und Verkehr Christian Bernreiter die Stadt Velburg. Mit einem musikalischen Gruß durch das Duo Brölschmarrn (Christiane und Jörg Bauer) wurde Staatsminister Bernreiter am Eingang des Wieserstadls in Velburg begrüßt. Bürgermeister Christian Schmid stellte dem Vertreter der Bayerischen Staatsregierung kurz die Stadt Velburg vor und verwies insbesondere auf die Bereiche, die in den Ressorts